

# EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. Número 4.704. — Precio: 70 céntimos

CEUTA, viernes 30 de marzo de 1951.

Dirección y Redacción: Millán Astray, 7 Teléfono 799  
Administración: Falange Española, 24. — Teléfono 941

## Nueva ofensiva aliada — AL ESTE DE SEUL —

### TENAZ RESISTENCIA ROJA AL NORTE DE MUNSAN PROSIGUE EL AVANCE DEL OCTAVO EJERCITO NORTEAMERICANO



## Estancia de Auriol en Norteamérica

### ANTE EL CLUB NACIONAL DE PRENSA, EXPU- SO LA SITUACION ACTUAL DE FRANCIA

### Resistirá cualquier agresión del comunismo

#### CONFERENCIA PRESIDENCIAL

Washington, 29. (EFE).—El presidente Auriol y su esposa han pasado la noche en Blair Houe, después del banquete oficial dado en su honor por el presidente Truman.

En un brindis, dijo Auriol que deseaba convencer al Congreso y al pueblo americano de que Francia combatirá si estalla la agresión en Europa o en otra parte del mundo.

La Casa Blanca ha publicado una declaración diciendo que los presidentes Truman y Auriol han conferenciado sobre los problemas comunes a los dos países. Auriol bosquejó las condiciones de Francia, el progreso del rearme francés y la actual situación en Indochina.

#### Texto del discurso de Auriol pronunciado en el Club Nacional de Prensa, de Washington

“Señores y queridos antiguos y futuros compañeros: debo expresar mi gratitud más cordial por la acogida cálida y amistosa que nos habéis hecho, a mi amigo el ministro de Negocios Extranjeros, Schuman, y a mí mismo. La mejor manera de no desmerecer de vuestra simpatía será expresarme en francés; os daré menos trabajo y lo que perdáis de pintoresco lo ganaréis en claridad. Y

primeramente a vosotros que llegáis a todos los hogares de este gran país quiero encargaros una fórmula de compromiso.”

### MOLESTIA EN FRANCIA POR LA CONFERENCIA DE MALTA

Quiere igualdad con los anglonorteamericanos en la defensa del Mediterráneo

Washington, 29. (Efe).—El ministro de Asuntos Exteriores francés, Robert Schuman, espera obtener seguridades por parte de Estados Unidos de que Francia tendrá su voz en pie de igualdad en los planes defensivos del Mediterráneo con los aliados ingleses y norteamericanos. En círculos diplomáticos se dice que los franceses están algo molestos por no haber sido invitados a la conferencia celebrada recientemente en Malta.

### PERON: “Estoy algo cansado de nueve años de lucha”

#### No dice si volverá a aceptar la presidencia

Buenos Aires, 29. (Efe).—El presidente Perón no ha querido decir si se presentará en las elecciones presidenciales de 1952, cuando un grupo de diputados provinciales de Corrientes le visitó en el palacio presidencial.

«Creo—dijo el presidente argentino—que es prematuro decir nada por ahora. Estoy algo cansado de nueve años de lucha durante el día y la noche. Pero agregó: «Cuando se entrega una causa con todo el corazón, no queda nada en que pensar sino en una sola cosa: si conviene a las necesidades del país o si el país ganará o perderá».

### SE DENIEGA EL INDULTO A LOS QUE INTENTARON ASESINAR A PERON Y SU ESPOSA

Buenos Aires, 29. (Efe).—El Tribunal Supremo ha denegado la petición de «habers corpus» presentada por Cibrano Reyes y Eduardo Cutre, acusados de preparar un complot para asesinar al presidente

argentino y su esposa en septiembre de 1948.

Reyes fue dirigente de los obreros de la carne y presidente del partido laborista y apoyó al general Perón en las elecciones de 1946, pero después se volvió contra él.

#### LA INTERVENCION POR EL GOBIERNO DEL DIA. RIO «LA PRENSA»

Buenos Aires, 29. (Efe).—La Comisión del Congreso que ha asumido la inter-

(Pasa a la página 5.)

## “INSULTO AL PUEBLO CHINO

### Así califica Radio Pekín la oferta de Mac Arthur PARA UNA TREGUA EN Corea.

#### Intentaban asesinar al nuevo primer ministro persa

Teherán, 29. (EFE).—Ocho miembros de la “Fedayian Islam”, organización extremista que asesinó al primer ministro Ali Razmara, han sido detenidos acusados de preparar un complot para asesinar al nuevo primer ministro Hussein Ala Jan.

### Llamamiento a los comunistas para expulsar de aquel territorio a los “agresores”

Tokio, 29. (EFE).—La emisora comunista de Pekín ha calificado esta mañana de “bluff” y de insulto al pueblo chino la oferta del general Mac Arthur para una tregua militar.

Esta ha sido la primera reacción pública hecha por la China comunista a la declaración del día 24, en la que Mac Arthur ofreció acce-

der a una entrevista con el jefe militar rojo en el campo de batalla, y al mismo tiempo advirtió a la China roja el peligro de un colapso militar.

La declaración de Radio Pekín, compuesta de 500 palabras y escuchada en Tokio, decía que las propuestas de Mac Arthur “no son dignas de consideración por el Gobierno chino. “Desde la agresión del enemigo en Corea—agregó—señalamos que su objetivo era China y las recientes palabras de Mac Arthur han hecho esto más claro. Mac Arthur ha suministrado una nueva evidencia de que los Gobiernos norteamericano y británico están preparándose para una nueva agresión directa contra nuestra tierra”.

En esta emisión se ha hecho un llamamiento a los comunistas chinos y coreanos—para fortalecer la sagrada lucha en defensa de la Patria, liberando a toda Corea (Pasa a la página 6.)

## Churchill pide elecciones generales

### “Navegamos a la deriva, sin considerar el peligro”—dijo

Londres 29 (efe).—Winston Churchill hizo un llamamiento el miércoles por la noche para que se celebren elecciones generales lo antes posible con objeto de restaurar la influencia británica en los asuntos mundiales.

Nuestro país no puede volver a

ganar su influencia legítima sobre los asuntos mundiales mientras esté paralizada agudamente y dividida.

En un mensaje el candidato conservador en una elección suplementaria, dijo que una

“fuerte y unida Inglaterra con

un Gobierno estable y “amplio” de base, sería respetada en el extranjero y podría hacer una poderosa contribución a la paz mundial, mientras que ahora navegamos a la deriva sin considerar el profundo peligro.”

# APOLO CINEMA

HOY, ESTRENO DESDE LAS 5  
Universal Film presenta la gran película

## El Halcón negro

por Richard Arlen y Andy Devine.  
Emocionante actuación de un capitán del Ejército americano en la persecución del tráfico de esclavos.

Próximamente:

### LA MIES ES MUCHA

Siempre un selecto programa en esta  
suntuosa sala.

BUTACA 5 pesetas.

PRINCIPAL 2 pesetas.

**Dr. F. Hoyos Alonso**  
Médico-Puericultor Titulado y Diplomado  
Enfermedades de los niños y Puericultura.  
**RAYOS X**

A. Primo de Rivera, 5  
Teléfono 493

CONSULTA  
de 5 a 7

**Casimiro Mencías Balbas**

ALMACEN DE VIVERES  
Teléfono, 6-0-5

# NUESTRO PUERTO

## ENTRADA

«Sac Coruña» vapor español, de Málaga, para aprovisionarse.  
«A. Lázaro» vapor español de Valencia, en lastre.  
«Cabo Páez» vapor español, de Málaga con carga general.  
«San José» velero español, de Villa Sanjurjo en lastre.  
«Ciudad de Algeciras» vapor español, de Algeciras, en lastre.  
«A. San Rafael» vapor español, de Sevilla, con carga general.  
«Ciudad de Algeciras» vapor español, de Algeciras con carga general.  
«San Enrique» velero español, de San Fernando, con sal.

## SALIDA

«Vicente Gallart» velero español, para Larache con carga.  
«Ntra. Sra. de Loreto» velero español para Sevilla, con carga general.  
«Ciudad de Algeciras» vapor español, para Algeciras, con carga general.  
«A. Lázaro» vapor español, para Almería en lastre.  
«Cabo Toriñana» vapor español, para Valencia, en lastre.  
«Porto Colom» velero español para Valencia, con carga general.  
«Ciudad de Algeciras» vapor español, para Algeciras, en lastre.  
«Sac Coruña» vapor español, para Huelva, tomó carbón.  
«Cabo Páez» vapor español, para Málaga, con carga general.

# CERVANTES

HOY desde las 5 — Butaca 5 pesetas. Principal 2 pesetas

La película más estupenda y espectacular presentada hasta la fecha.



**Gary Cooper**  
**PUENTE de MANDO**  
"TASK FORCE"  
JANE WYATT  
WAYNE MORRIS · WALTER BRENNAN  
DIRECTOR: *Delmer Daves*

Es sin duda alguna, una de las más extraordinarias y gigantescas de todo cuanto se ha estrenado.

# CEUTA AL DIA

## El problema del agua

Se encuentra en nuestra ciudad el presidente del Consejo de Administración de la Empresa de Aguas, quien está sosteniendo extensas conversaciones con nuestro alcalde, don Vicente García Arrazola, al objeto de connotar sobre la solución de este problema de importancia vital para la población.

De momento, como decimos las conversaciones se llevan a cabo ambos señores quienes, en su día, expondrán conclusiones a la Empresa, uno y al Pleno municipal el otro, para decidir en definitiva.

El señor García Arrazola está firmemente decidido a solucionar el problema como indicó el día en que se hizo cargo de la Alcaldía.

Esperamos ampliación a estas noticias para comunicarlás a los lectores.

## Rincón de la ciudad

En un cursillo de geología urbanística me enseñaron las distintas etapas de que consta el nacimiento y formación de las montañas, como emanación morbosa de la conducta social de determinados pseudo habitantes de las grandes y pequeñas urbes.

Decía mi docto maestro que la primera capa la formaban materiales comunes constituidos en general por tierras, polvo y chinós. "Así queda constituida la base de la montaña, "lapis angularis totum edificii", "piedra angular de todo lo construido". Después de un momento de respiro —la frasecita no era para menos— continuaba su sabia disertación y explicaba que la segunda capa la constituían, por lo general, escombros y materiales análogos. Después, en rápida sucesión, cáscaras de naranjas, plátanos y limones, latas vacías de pimientos y tomates, huesos y espinas, cuyos productos orgánicos, en debida mezcla con los inorgánicos y con suficiente nitrógenación forman lentamente la zona térrea más o menos negra, sobre la cual, la mano inconsciente de Eolo, transporta los gérmenes de las cucurbitáceas, melencaceas y alguna que otra "picantis vivacis", conocida en la costa mediterránea vulgarmente como ortiga. Después, más tarde, vienen los pinos, las higueras y las chumberas.

No crean que esta elocuente disertación la hizo mi culto profesor a la vista de una experiencia adquirida en nuestra ciudad. No. Mi profesor no era de aquí, sino de un lugar muy parecido. No obstante, Ceuta presenta ejemplos reales, prácticos y positivos que demuestran la exactitud de la teoría de mi profesor. ¿Cómo? ¿Dónde? ¿En qué lugar? Se preguntan las gentes ávidas de noticias sensacionales. ¿Será en mi calle? ¿Será en la mía? Ni en una ni en la otra, precipitado ciudadano. Porque la calle del Alférez Bayton ni es la suya, ni es la mía. Y allí se está formando la octava colina de Ceuta.

F. ARDANAZ.

# Cine ASTORIA

JADU

Hoy desde las 5.  
Distribuidores Asociados presentan a Irusta, Fugazot y Demare, en la gran película

## BOLICHE

Mañana: Desde las 4, la gran superproducción FABIOLA  
A las 10 30, «Fiesta en el Aire», por artistas noveles de la ciudad  
Adquisición de invitaciones en taquilla.

## Vida religiosa

Mujeres de Acción Católica y María de los Sagrarios Calvarios

El sábado 31 a las ocho y media de la mañana y en la Capilla de las R.R.M.M. Misioneras de la Inmaculada Concepción, calle Millán Astray, celebrará esta rama de mujeres su acostumbrado retiro mensual.

Por la tarde y con el fin de ganar el Jubileo concedido por el Santo Padre a los católicos que no han podido ir a Roma con motivo del Año Santo, se reunirán todas las socias en la Iglesia de Ntra. Sra. de África para desde allí comenzar la visita a los cuatro templos designados para ello.  
Es obligatoria la asistencia tanto a inscritas como numerarias y se ruega la mayor puntualidad.

PRIMER ANIVERSARIO  
EL SEÑOR



**Don Antonio Villa-Real Uribe**

(Capitán de la Guardia Civil)

Que falleció en Ceuta el día 31 de marzo de 1950, a los 46 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Mercedes Quero; madre doña Socorro Uribe; hermanos, don Ricardo y doña María Villa-Real; hermanos políticos, doña Isabel y don Juan Quero, y demás familia.

Todas las misas que se celebren mañana, día 31, en las iglesias de Nuestra Señora de los Remedios y de San José (Jadú) serán aplicadas por el eterno descanso del alma del finado.

## Cruz Roja

Número premiado anoche:

031

## Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y  
Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL  
CONSULTA DE 1 A 5

Falange Española, 11.

Teléfono, 5-1-9.

Los que firman esta solicitud, comerciantes e industriales de Ceuta, electores de esta Cámara de Comercio Industria y Navegación haciendo uso del derecho que les concede el artículo 30, párrafo primero del Reglamento de Régimen interior de la misma, solicitan la celebración de Asamblea general a fin de tratar urgentemente de la situación económica, industrial y comercial de Ceuta, llevando al orden del día la siguiente propuesta:

«Vista la catastrófica situación económica, industrial y comercial de Ceuta, consecuencia directa de la aplicación de la ley de 30 de diciembre de 1944. la Asamblea General de esta Cámara de Comercio Industria y Navegación nombrará una Comisión ponente, compuesta de cinco miembros, para que formalicen dictamen sobre los medios adecuados para resolver urgentemente la situación, cuyo dictamen se dejará sobre la mesa en el Salón de Actos, con veinticuatro horas de anticipación a la sesión que se celebre, a fin de que la Cámara, una vez aprobado y elevado a definitivo el mismo lo curse a la Superioridad recogiendo el sentir de las clases afectadas de la ciudad».

Ceuta 5 de febrero de 1951.

**COPIA DE UN ESCRITO**

Hay un escudo de España. —Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta. Núm. 138. —Ha tenido entrada en esta Cámara el día trece del actual, el escrito firmado por Vd. en primer lugar y por otros señores Comerciantes e Industriales con fecha cinco del próximo pasado mes de Febrero, en el que solicitan la celebración de Asamblea General a fin de tratar urgentemente de la situación económica, industrial y comercial de Ceuta, a cuyo efecto formulan propuesta de Orden del día. —De la mencionada solicitud se ha dado por esta Presidencia el procedente traslado a la Superioridad, y oportunamente se comunicará a Vdes. la resolución que se adopte. —Dios guarde a Vdes. muchos años. —Ceuta, 15 de Marzo de 1951. —El presidente, firmado: Manuel Delgado. —Al pie. —Sr. D. Rafael Castro y demás señores firmantes de la solicitud de la Asamblea General. —Ciudad».

**Mundo curioso**

**La poesía puede hacerle ganar a los dados**

Si Vd. recita unos cuantos endecasílabos mientras arroja los dados sobre la mesa, tiene todas las probabilidades a su favor para apuntarse unos buenos tantos. Al menos, estas han sido las deducciones del Dr. Thouless, dedicado a las enseñanzas psicológicas en la Universidad de Cambridge (Inglaterra), quien ha invertido sus vacaciones invernales en tirar los dados más de dieciséis mil veces, en una serie de experimentos, que han sido publicados por la Sociedad de Investigaciones Psíquicas, con el título de «Informe sobre un experimento en psico cinesis con los dados, y una discusión sobre los factores psicológicos que favorecen el éxito».

**Alarma contra ladrones**

Después de dos años de pruebas con resultados satisfactorios, va a procederse a la fabricación en gran escala, en Inglaterra, de un nuevo dispositivo de alarma contra los ladrones, que pueda aplicarse también a otros usos de gran utilidad práctica. Trabaja de acuerdo con el principio de la amplificación del sonido en una proporción de cien mil veces. Así se ha podido sorprender a un ladrón que se movía silenciosamente, según creía, por las naves de una fábrica y evitar un serio desastre en otra, gracias a la amplificación del sonido producido por un escape de agua. Colocado este dispositivo en una casa cuyos inquilinos se hallan fuera, puede servir para que cualquiera de los vecinos cuide con toda comodidad la vivienda vacía.

**Sesenta toneladas de nieves para Londres**

Desde las montañas noruegas se trasladarán a Londres, a través del Mar del Norte, sesenta toneladas de nieve, con las cuales se cubrirán las bellas praderas de Hampstead, donde tendrá lugar el concurso anglo-noruego de salto con esquís hoy día 30 de marzo corriente, por la noche, con luz artificial. En Escocia se prepara otra competición análoga, que quizá se realice en el mes de abril, en las colinas situadas en los alrededores de Edimburgo.

**Perla con reloj**

En uno de los escaparates de Regent Street, en Londres puede admirarse una magnífica perla, montada en forma de colgante, de forma irregular, que mide de cuatro a cinco centímetros de longitud, por más de tres de anchura. A su belleza y tamaño extraordinarios, añade el encanto de señalar la hora, gracias a un relojito de platino, engarzado al dorso de la misma. La perla de mayor tamaño conocida en tiempos modernos —que perteneció, como el famoso brillante azul, a Henry Philip Hope— media poco más de cinco metros de longitud, y diez y pico de circunferencia.

**El aguamarina, piedra correspondiente a este mes**

El aguamarina ahora tan en boga es la piedra que corresponde a los nacidos en el mes de marzo. En tiempos pasados se llevaba como amuleto y se la denominaba «piedra de la seguridad». Durante siglos se ha creído que el aguamarina aseguraba la felicidad en el matrimonio, y aún hoy está considerada por muchas personas como portadora de buena suerte, que proporciona consuelo y alivio en tiempos difíciles.

**Antena de Madrid**

**Una ola de aire polar**

A las altas temperaturas que hemos disfrutado desde el comienzo de la primavera que llegaron a los 23 grados el día de Viernes Santo en Madrid y hasta los 30 grados en Huelva, ha seguido una ola de aire polar, que no es tan fiero como su helado origen lo quiere pintar, quedando sólo un viento fresqucito.

Pero como el cielo continúa transparente y con una luminosidad cristalina el tiempo sigue siendo francamente bueno, invitándonos a abrir ventanas y balcones para que invada nuestras viviendas y brindándonos la delicia de salir al campo o al menos pasear por los parques de la ciudad para saturarnos de sol, que es todo claridad, caricia y alegría.

Esta elevación térmica ha originado un abundante deshielo, que trae como consecuencia el crecimiento de los cursos de agua y el aumento de los embalses, los cuales contienen ya en toda España el 69 por 100 de su total capacidad quedando aún reservas de nieve en las cumbres. Además existe la fundada esperanza de que Abril y Mayo nos refresquen con sus aguaceros, lo que, unido a lo anterior, hará que este año sea el más pródigo en aguas dentro del quinquenio

**Euforia hidráulica**

Los embalses de Lozoya y de Santillana, que abastecen a Madrid, están ya rebosantes garantizándonos con ello que este año no sufriremos como en los anteriores, y precisamente en los meses de verano, los cortes de agua que, por el contrario, ascenderá abundante e impetuosa hasta los más altos pisos, para darnos todos los días el saludo retozón y el espaldarazo refrigerante con que el agua del grifo refresca nuestra cara o tamborilea en nuestro cuerpo al salir de la ducha.

Hasta nuestro modesto Manzanares presume ahora con infulas de gran río sobre todo cuando se ha visto tan visitado en estos días primaverales. Al asombro y admiración con que los madrileños lo contemplan responde él porque las cosas también siente vanidad y orgullo contorneándose su denso cuerpo de copiosas aguas, con suavidad, elegancia y parsimonia, de río urbano, dentro del molde ondulado de su canalización.

**Una "dulce" tradición**

Madrid conserva fielmente sus tradiciones reposteriles y para cada solemnidad tiene sus dulces preferidos. En esta de las Pascuas floridas, la especialidad eran los roscones y en los escaparates de las pastelerías se exhibían pirámides de ellos, ordenados en casi militar jerarquía, pues constituían la base los de mayor graduación, en orden a su tamaño, para terminar por la modesta rosquillita.

Pero desde hace años esta tradición viene debilitándose y amenaza con desaparecer,

**CRONICA DE LONDRES**

En estos tiempos de lucha contra el comunismo, ha causado sensación en Inglaterra la muerte del primer verdadero enemigo de Stalin, del hombre que se atrevió a luchar contra él mano a mano, que se exiló de Rusia y volvió del exilio para pelear aún sabiendo que ello podía haberle costado la vida y terribles tormentos.

Se trata de Wladimir Kyrilovitch Winnitachenko, que acaba de fallecer en su casa de Rugina, alejado de todos, viviendo tranquilo y sin hablar ni ganarse la vida dando conferencias tontas como Alejandro Kurenky en las que éste es incapaz de decir cómo se dejó arrebatar el poder.

Winnitachenko fué el primer presidente soviético de la Ucrania republicana, a la caída del zar. Hijo de obrero, comenzó sus estudios haciéndolos modestamente, dividiendo su tiempo entre los libros y el trabajo. En el mismo Instituto se percató de la desigualdad social y se dió cuenta de que muchos niños de su edad, magníficas inteligencias, no podían seguir sus estudios por carecerse en su casa de lo más indispensable. Más tarde se dedicó al periodismo, atacando al zarismo desde las columnas de los diarios y a todo lo que oliese a desigualdad. Winnitachenko dejó hace muchísimos años de ser comunista pero si aún lo fuese podría decirse que era el único comunista bueno y bondadoso que ha existido sobre la faz de la tierra.

En 1917 luchó contra los alemanes y contra los mismos bolcheviques que querían anexionarse Ucrania pero se puso a pensar que el destino de su gran patria era la unidad, y por ello después las armas. Los comunistas le dieron la presidencia de la Ucrania roja, a la cual un tratado con la U.R.S.S. garantizaba una autonomía, que luego el tiempo se ha encargado de dejar convertida en mero papel mojado, por obra de Manuisky y otros jefes ucranianos entregados de pies y manos a los rusos. En vista de ello Winnitachenko protestó duramente, con toda la fuerza que su honradez le concedía. Fué enviado a un campo de concentración pero Moscú no se atrevió a fusilarlo ya que era tan grande su popularidad que la muerte de Winnitachenko podría traer aparejada una rebelión de los ucranianos, pueblo que con 30 millones de habitantes podía relativamente de manera fácil hacer cambiar los cimientos de toda la U.R.S.S. Así, después de su salida del campo de concentración Winnitachenko fué autorizado a partir para el exilio, marchando a Polonia, Francia y finalmente a Inglaterra. Los mismos comunistas, conocedores de su bondad innata sabían que Winnitachenko no hablaría contra ellos. Como así lo hizo.

En 1926, Winnitachenko sorteando el peligro entró en la U.R.S.S. clandestinamente para intentar un movimiento subversivo. Sus amigos habían huido o habían muerto, prefiriendo la muerte o la servidumbre. La Ucrania que encontró no era la Ucrania de sus mocedades, en que todo era fácil y sencillo en aquel país feliz. En ocho años, los soviets habían cambiado totalmente el país, empeorándolo desde luego y dotándolo de condiciones espantosas de vida, en una tierra que era el granero de Europa. Visto aquellos, Winnitachenko regresó a Inglaterra donde escribió terribles requisitorias contra Stalin. Su libro «El nuevo mundo» es imposible de hallar, pero en las bolsas de libros interesantes y raros puede encontrar al precio de 6.000 francos cuando su valor el día de su edición era de 20. Winnitachenko se adelantó 25 años a Victor Kravchenko, y por ello es un gran precursor. En la villa «Zopotek» (Rincón Tranquilo) ha hallado una muerte dulce a los 70 años, el más callado y bondadoso de los enemigos de Stalin.

MAX GUIRRE.

si bien son sustituidos los populares roscones por los presumidos huevos de Pascua, envueltos en papel de estaño de brillantes colores y hasta adornados con cintas de seda. Con la sustitución se gana en «dulzura» lo que se pierde en casticismo y la exquisitez del chocolate pulcro y refinado, reemplaza al tradicional rosco con sabor a pueblo y a romería.

**Una obra simpática**

Esta conmemoración de Pascuas de Resurrección no ha sido sólo pretexto para expansiones gastronómicas y dispendiosas golosinas, sino también para acordarse de los necesitados, como siempre que se celebran solemnidades religiosas. Con tal motivo la bolsa de la caridad que fomenta y administra desde las columnas de «Madrid» el veterano periodista don

Francisco Serrano Anguita y la obra de asistencia de «Pirulo» que alienta, en una página semanal, el periódico «Pueblo», se han visto en estos días favorecidos con importantes donativos.

Como a pesar de su popularidad en Madrid, quizá algunos lectores no sepan quién es «Pirulo», les diré que se trata de un joven madrileño que tiene junto a una de las entradas al Retiro, un modestísimo puesto de caramelos y chucherías. Empezó por recoger limosnas para socorrer a los necesitados que él conoce mejor que nadie por pertenecer a su misma clase. Ahora, con la colaboración de dicho periódico, ha ampliado su labor misericordiosa a favor de multitud de desgraciados, además de repartir comidas dominicales a centenares de niños.

INTERINO

# DEPORTES

## EL CAMPEONATO LOCAL DE BILLAR SE RETIRAN CORRAS Y BENZO

### La F.E.B. solicita un nuevo aplazamiento del combate para el título europeo de los gallos

Madrid.—La Federación Española de Boxeo, en su última reunión, tomó, entre otros, los acuerdos siguientes:

Participar en las reuniones del Congreso Internacional de la European Boxing Union, así como en los correspondientes a la Asociación Internacional de Boxeo amateur, que tendrán lugar en Londres y Milán. Tomar nota de que el encuentro valedero para el campeonato de Europa de los pesos gallos, que debenta nuestro afiliado Luis Romero y que deberá ser ventilado frente al italiano Alvaro Nuvolani, deberá ser disputado con anterioridad al 31 de mayo próximo. Solicitar de dicho organismo un nuevo aplazamiento de la fecha acordada. Apoyar el proyecto del Ayuntamiento de Barcelona para que los Juegos del Mediterráneo de 1953 se puedan llevar a cabo en dicha ciudad española. Sacar a subasta los combates valederos para los títulos nacionales del peso mosca (Juan Cristóbal y Mariano Miguel Ruiz); plumas, (Luis de Santiago y Antonio Ruiz Román); ligeros, (Bartolomé Martí Armengual y Nicolás Santana Vera "Ciclone"); medianoligeros, (Antonio Monzón y Aurelio Díaz), y ampliar hasta el día 20 de abril la del peso medio, entre Eduardo López y Antonio Soldevilla.

Continúan ventilándose las partidas correspondientes al campeonato local de Billar.

Las últimas partidas arrojaron estos resultados

Rios gana a Tielas por 250. 149 Madrid a Coriat por 250. 133 y Rios a Coriat por 250-238

Al terminar la primera vuelta de la competición se han retirado de la misma los jugadores señores Corras y Benzo

#### Gestiones en Barcelona

Compra de artículos de todas clases por cuenta de comerciantes de esta plaza; representación y gestiones de todas clases. A. Jornet Navarro.—Comercio 44 2º Barcelona

#### Anuncios breves

**Pérdidas**  
PERDIDA reloj señora desde cine Apolo a Puente Cristo. Se gratificará su devolución en esta Administración.

**Varios**  
CULTURA general completa. Teniente Pacheco, 2-3.ª derecha.

### Sigue Manolín de máximo goleador de nuestro grupo

Ascienden ya a 714 los tantos que se llevan marcados en el Grupo Sur de Segunda División, Y esta es su distribución por equipos y jugadores: CORDOBA (59). — Jorge 16, Muñoz 9, Méndez 8, Arteaga 7, Moreno 6, Uncilla 5. Chispa, Japón y Palma 2. Ortega y Santacruz 1.

ATLETICO (57). — Manolín 24; Luisito 14. Antoñito 9, López 3. Seisdedos y Castillo 2, Solano, Sevilla y Dominguez (p. p.) 1.

HERCULES (57). — Lolo 19 Pina 13, Giraldo 12, Iriarte 6, Enesto y Villarín 2. Bonmati, Galvis y Humanes (p. p.) 1.

MELILLA (56). — Martín 12 Linares 10, Huguet 9, Moreno 7, Mambona 4, Rosado y Llopin 3, Martínez Catalá 2, Valle, Muñoz, Moreno II, Elias (p. p.) y Teleret (p. p.) 1

SALAMANCA (53). — Loren 16, Nano 10, Encinas 8, Pueyo y Gil 6. Urrea 3. Mau-

ni 2. Párraga y Gutierrez 1. CARTAGENA (51). — Cabillo 15, Jover y Amaro 7, Sauer y Lucas 5, Diego y Rodríguez 3, Ferrándiz Mateu y Alonso 2.

MALLORCA (50). — Manolo 16, Sornichero 7, Campos y Morro 6, Vidal 5, Mario 3, Mogoi 2, Moreno Pomar Urcelay Calabuig y Aranda (p. p.) 1.

LAS PALMAS (48). — Jorge II, Tacoronte y Peña 10, Padrón 5, Polo y Cedrés 3, Manolín, Vidal, Manolete, Vieira, Yayo y Cabañas (p. p.) 1.

GRANADA (45). — Callejo 10, Chav's 7, Larrubia y Más 6, Sosa 5, Licker 4, Cea 3, Santacru 2, Botella, Rubio y Juncos (p. p.) 1.

MESTALLA (43). — Sócrates 15, Salvador 7, Ibáñez y Manos 6, Barreguer 5, Llusá 2, Rubicos y Ceballos (p. p.) 1

ALBACETE (42). — Abilio 15, Fayos 8, Asensio 5, Costa y Urrea 4, Valentín 2 y Alonso, Herrez y Fiestas 1.

B. LINENSE (44). — Ayala 13, Gallardo y Vivet 7, Julian 4, Uceda 3, Román, M. Jimeno y Totó 2, Jiménez, Cortés y Pacheco (p. p.) 1.

CEUTA (37). — Bravo 11, Natalio y Anta 6, Guerrero 4, Teo 3, Pedrín y Alcántara 2, Oramas, Urdiales y Trujillo 1. LEVANTE (39). — Picazo 14, Morera 8, Ortiz 3, Balaguer, Melcón y Piza 2, Corberán, Sarrión, Navarro, Moreno, Casanova Lahuerta, Bonmati y Mundo 1.

PLUS ULTRA (37). — José Luis 6, Ricardito, Rafa y Margritas 4, Pueyo, Nino y Zárraga 3, Andreu Pachichu y Ricardo 2, Tercero y Esteve (p. p.) 1.

#### Bolsa libre de Tánger

Cambios del día 29, jueves.

Franco	735 pts.
Libra cheque	150'50
Dólar cheque	53'70
Franco suizo	12'46
Escudos	187'00
Libra oro	5.175 fcos.
Dólar oro	1.060 fcos.

#### Molina S. L.

ELECTRICIDAD  
JUGUETERIA  
LOZA Y CRISTAL

#### Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

#### AVISO

Por el presente se cita a todos los Sres. comerciantes de tejidos que se relacionan a continuación, para que en el día de mañana de 16 a 19 horas, se pasen por este Centro para hacerles entrega de los correspondientes facilitates comprensivos del tejido que les ha correspondido para su distribución en el próximo racionamiento:

- Don Abraham M. Barchilón.
- Don José Benoliel Bentata.
- Don Miguel González Galofre.
- Don Manuel Blasco García.
- Sres. Sucesores de José Ibáñez Canto.
- Don Isaac A. Bentata.
- Don José Rodríguez Guardiola.
- Don Arón J. Cohen.
- Don Alfonso Benasayag Hachuel.
- Don José B. Alfón.
- Don Moisés Bentata Garzón.
- Don Miguel Rosano Delgado.
- Don Hardasmal Tolarán.
- Don Alfonso Chacón López.
- Don M. Daldas.
- Don Cipriano González.
- Don José Ángel Fernández García.
- Don Sebastián Guisado Chacón.
- Don Miguel Bendahan.
- Don Salomón Anran Alfón.
- Don Florentino Rodríguez Molina.
- D. J. T. Chanray.
- Don Pohomull Kiamall.
- Doña Oro Benarroch.
- Don J. Pokardas.
- Don Luis Cabello García.
- Don W. Isardas.
- Don T. Hardasmal.
- Don José García Jiménez.
- Don Hossain Ben Ali.
- Casa Bernet.
- Don Lorenzo Gil Herrera.
- Don Manuel Amador Bracho.
- Doña Alejandrina Herrera Camuñez.
- Don B. Chabalas.
- Don Benjamín Alfón.
- Don Fernando García Ruiz.
- Don Antonio Luis Gómez Guerrero.
- Don José Cruzado Cancas.
- Don Alfonso García Escarcena.
- Don Plácido Sarria Durán.
- Don Getthanand Badhumal.
- Don Vishinda K. U.
- Don Murima

Doomal.—Don Jethannd Bodamal Chabalas.—Doña Virtudes Ramírez Guerrero.—Don Kupchan Adharan Choithrami.—Don Kimatrai Iranal.—Don Chaumal Udharan.

Ceuta, 28 de marzo de 1951.

EL SECRETARIO,  
Diego de la Rubia

## EDICTO

EL ALCÁLDE DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que el periodo voluntario de cobranza de los Arbitrios Municipales sobre Altura de edificios, Toldos y marquesinas, Balcones, Cierros o miradores, Lucernarios, Escaparates, Depósitos de substancias peligrosas y Vitrinas, correspondientes al PRIMER TRIMESTRE del año actual, se llevará a efecto a partir del día VEINTISEIS DEL CORRIENTE, HASTA EL DIA TREINTA DEL PROXIMO MES DE ABRIL, ambos inclusive, ADVIRTIENDO SE QUE EL PAGO DE ESTOS CONCEPTOS NO SE HARA A DOMICILIO, sino en las Oficinas de Recaudación Municipal, establecidas en la Plaza Alcazar de Toledo, número 8, en días hábiles, de 9:30 a 13:30 y de 16 a 20 horas.

Asimismo, hago saber, que transcurrido dicho plazo voluntario, los contribuyentes que hubiesen dejado de abonar el arbitrio correspondiente, incurrirán en el recargo del 20% de apremio, que se reducirá a un 10% si lo satisfacen desde el día 10 al 20 de mayo.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 20 de marzo de 1951.

Vicente Garcia Arrazola.

MOSCATEL ALMINA  
MARCA REGISTRADA  
MUY VIEJO  
CONSTANTINO COSIO, HIJO  
CHICLANA DE LA FRONTERA  
Z. P. DEL MARCO DE JEREZ-XÉRÈS SHERRY  
COSIO, H.

# TETUAN

## La Prensa árabe y el fallecimiento del general Varela

La Prensa árabe que se publica en estas poblaciones marruecas, con motivo del fallecimiento del General Varela ha dado magníficas pruebas—como era de esperar—de acendrado cariño a la persona del glorioso fallecido, con el pleno reconocimiento de su magnífica obra en Marruecos.

Con este motivo todas las publicaciones han dedicado extensos comentarios a glosar su fi-

gura y acción bienhechora y entre los semanarios cabe destacar el suplemento extraordinario que con tan tristísimo motivo editó el mismo domingo la revista «Anchi Hab» simpático semanario que dirige el periodista musulmán Sid Moham-mad El Aarbi Shuilla.

Con una amplia información gráfica del General Varela—en distintas épocas de su carrera militar—presenta la información que contiene, además, otras fo-

tografías de los principales momentos de su actuación en Marruecos así como del interés que su ilustre viuda, la Excm. Sra doña Casilda Ampuero ha prestado en todo instante a las diversas instituciones escolares musulmanas.

En la información literaria—varias crónicas—recoge parte de su biografía y glosa acertadamente el paso del General Varela por la Alta Comisaría

## Texto del discurso de Ruriol pronunciado en el Club Nacional de Prensa, de Washington

(Viene de la primera página.)

garos de transmitir un mensaje de gratitud hacia el pueblo americano, no solamente por la recepción tan emocionante que nos ha hecho en Washington sino también por las pruebas de solidaridad que nos dá; gratitud por su concurso decisivo que en las horas trágicas nos prestó para nuestra liberación gratitud por la generosidad con la que ha socorrido los sufrimientos más angustiosos de una población alcanzada cruelmente por las miserias y la opresión de cuatro años de ocupación; gratitud por la ayuda fraternal con la que ha sostenido por medio del Plan Marshall nuestro propio esfuerzo de reconstrucción. Así es como en las horas de desgracia, es decir en las horas en que se reconoce la amistad, se ha afirmado la unión de nuestras dos grandes repúblicas.

«Y he venido a afirmar más que nunca la necesidad de esta unión. No voy a decir todas las razones que hacen vital esta unión. Sobre los incidentes de nuestra política interior y los detalles de nuestra política exterior no podré decir más de lo que

hace un mes con su habitual franqueza y claridad os ha dicho el presidente Plevén, aquí mismo, en una reunión parecida y de la que me ha encargado os diga que conserva un recuerdo impercedero. No podré, por tanto, cometer indiscreciones y proporcionaros así grandes titulares y artículos sensacionalistas. Lo que siento más que vosotros mismos el viejo periodista que soy yo, tan indiscreto y quizás más imprudente y agitado que vosotros cuando ejercía este viejo y apasionante oficio, en la época en que un artículo irreverente hacia poco protocolarios comentarios humorísticos sobre la barba de uno de mis predecesores, y cuando me batía en duelo para hacer respetar el derecho de dos viejas damas a llevar pantalones, para afirmar la igualdad política de los sexos.

Pero nadie es más prudente ni más discreto que un periodista cuando está encargado del Poder. Tanto más cuanto que la Constitución se lo impone. Mis funciones difieren de las del señor presidente de los Estados Unidos. El presidente de la República francesa preside, pero no gobierna. La responsabilidad de la acción gubernamental le está reservada al Gobierno y éste sólo es responsable delante de la Asamblea Nacional, única expresión de la voluntad soberana del pueblo, la cual por medio de la censura puede derribarlo. Pero yo creo que ya sabéis todo esto. El presidente de la República, elegido por siete años está colocado por encima de los partidos, es el símbolo y el representante de la unidad nacional. Por esta razón yo no puedo hacer una declaración sobre la política del Gobierno, pero, teniendo aquí, a mi lado, al ministro de Negocios Extranjeros es a quien os voy a rogar con una «caridad» totalmente constitucional que dirijáis los tiros de vuestras preguntas indiscretas.

La estabilidad política de la magistratura que yo ejerzo asegura, pues la representación y el mantenimiento de una continuidad constitucional y no creáis que, como se dice demasiado a menudo, que este sistema constitucional y una relativa inestabilidad ministerial comprometan toda continuidad de acción política.

Ciertamente, nuestra estructura económica, nuestra diversidad social, han contribuido a la creación de diversos grupos políticos. Tienen una ventaja: que son un estimulante de la acción. Y tienen un inconveniente: la necesidad de las coaliciones po-

(Pasa a la página 6.)

# GRAN CONCURSO

organizado por BODEGAS A & A. SANCHO del Puerto de Santa María en colaboración con este diario. Premios por valor de varios miles de pesetas

SIGUIENDO instrucciones de la Superioridad queda modificado este concurso. En consecuencia, vista la buena acogida del público, BODEGAS SANCHO, del Puerto de Santa María, en honor a su distinguida clientela, además de ofrecerle oportunidad para saborear los exquisitos FINO CARIBE, MAJESTAD, MONTERREY y tantos otros vinos y cofacs, formula las siguientes bases, que sustituyen a las anteriores:

## BASES

PRIMERA: Formar el «slogan» propagandístico de una conocida Casa comercial con las palabras:

**PINOCHO SIN FAVOR SANSA**

SEGUNDA: El plazo de admisión de soluciones queda prorrogado hasta el 28 del próximo mes de Julio, haciéndose efectivo los premios el día 4 de Agosto, víspera de la fiesta de Nuestra Patrona.

TERCERA: La solución está depositada, bajo sobre sellado y lacrado, en EL FARO.

CUARTA: Cada concursante puede enviar cuantas soluciones quiera. Caso de ser varios los acertantes, el que más solución haya enviado tendrá mayor número de probabilidades en el sorteo que se celebrará.

QUINTA: Será necesario para participar en este concurso, rellenar el cupón del periódico y unirlo al boleto opción que proveerán los establecimientos mediante consumo de uno de los vinos de BODEGA SANCHO.

SEXTA: Los señores que tienen enviadas soluciones para el concurso anterior pueden pasarse a recogerlas en la Administración de este diario, al objeto de que puedan utilizar nuevamente el boleto opción.

## Boletín para el concurso BODEGAS SANCHO

Don .....  
 con domicilio en..... calle .....  
 ..... forma el siguiente «slogan» con  
 as palabras «Pinocho sin favor sansa».  
 Lema.....  
 Firma

## PREMIOS

PRIMERO: TRES MIL PESETAS

SEGUNDO: MIL PESETAS

TERCERO: QUINIENTAS PESETAS

Cuarto a doceavo; Cajas surtidas de los exquisitos vinos producto de las famosas BODEGAS SANCHO

## Dice Perón...

(Viene de la primera página.)  
 vención del diario «La Prensa», ha decidido continuar la venta de las acciones hipotecarias, que alcanzan un total equivalente a setenta mil dólares, con el fin de pagar los salarios de marzo a los obreros y empleados del periódico.

El director del diario «La Prensa», Alberto Gánza Pas, se encuentra actualmente en el Uruguay.

## SUBASTA VOLUNTARIA

El día veintiocho de abril próximo tendrá lugar en la Notaría de Barcelona a cargo de Don José de Rozas y del Castillo la subasta de una casa sita en Ceuta, Calle Teniente Coronel Gautier núm 25 y su barrio de Jadú; compuesta de planta baja y tejado de 65 metros de superficie con 4 habitaciones, cocina, retrete y patio; cuyas demás características y condiciones resultan de la documentación que estará de manifiesto hasta el día antes de la subasta en dicha Notaría, hallándose inscrita en el Registro de la Propiedad de Ceuta al Tomo 64-Folio 123—finca núm 2945 inscripción 1.ª a nombre de D.ª Amelia Menéndez Barceló.  
 Barcelona Marzo de 1951

## Casa JULIAN

Grandes reformas.

Precios inmejorables

Artículos de limpieza en  
**"FLORIDA"**

(Junto a la Empresa de Aguas)

# Texto del discurso de Auriol pronunciado en el Club Nacional de Prensa de Washington

# Rearme europeo

(Viene de la quinta página.)

líticas para formar un gobierno. Y todas las coaliciones, e incluso también a las internacionales crean lentitudes, mal entendidos, dificultades, como aquellas de las que el mariscal Foch, luchando con sus aliados contra un sólo enemigo, podía decir con una vehemencia, espiritual y excesiva modestia: "Desde que sé lo que es una coalición, tengo menos admiración por Napoleón I". Pero en Francia las coaliciones son uno de los efectos de la libertad. Pero nosotros las agravamos por nuestros defectos hereditarios, pues tenemos como los tenéis vosotros, sólo que vosotros no hacéis de ello objeto de polémicas para la exportación.

No justificaré ciertamente las crisis ministeriales, que son las que a mí me preocupan más. Por el contrario, son para la Prensa una fuente de artículos apasionantes y de aumento de tirada. Por eso no es muy sincera cuando finge temerlas. Quizás estas crisis evitan las crisis de regímenes que hemos conocido en el pasado cuando ninguna disposición constitucional permitía arreglar un conflicto irreductible entre la Asamblea y el Gobierno.

Desde hace seis años, Francia no ha conocido, a pesar de todo, más que dos ministros de Negocios Extranjeros, los señores Bidault y Schuman. Este último no ha dejado de ser ministro, pues, además, ha sido ministro de Hacienda y presidente del Consejo, lo que le ha permitido aumentar así su experiencia y autoridad. Solamente dos ministros para la política internacional, ¿no es esto ya un "record" internacional de estabilidad?

Antes de 1941, habíamos tenido numerosas crisis, y Francia era rica y era fuerte, prestaba al mundo entero. Se decía, sin embargo, que estaba trabajada por el antimilitarismo, debilitada por el sindicalismo, y el antipatriotismo. No fueron las crisis ministeriales las que estuvieron a punto de matar a Francia en 1940, pues la movilización no conoció ningún desfallecimiento. Fué la crisis de la Sociedad de Naciones, la crisis de la solidaridad internacional, la crisis de la seguridad colectiva que la dejó casi sola cuando después del acuerdo ruso-alemán de 1939 tuvo que servir el asalto de un Ejército formidable al que el mundo no pudo derrotar hasta después de cuatro años de duros combates. Así puedo decir que soportamos mal las acusaciones dirigidas contra Francia a la que se presenta como falta de "nervios y músculos" y "no teniendo voluntad de defenderse contra la agresión".

Francia sin músculos y sin nervios, señores: juzgad vosotros mismos. Recordáis el estado de ruina y de parálisis en que la guerra había dejado a Francia añadiendo sus 575.000 muertos a la espantosa hecatombe de la primera guerra mundial; sus destrucciones valoradas en 14.000 millones de dólares; las expoliaciones y requisas de todo género que llevaban los daños sufridos a 78.000 millones de dólares, de los cuales sólo el tributo de guerra pagado al ocupante durante cuatro años se elevaba a 17.000 millones de dólares.

Pues bien de todo ello, Francia ha recibido como reparaciones solamente 130 millones de dólares o sea aproximadamente un uno por mil de lo que se le había tomado o destruido, cuando su territorio fué por segunda vez el campo de batalla general y se convirtió en un campo en ruinas. Ahora bien, a pesar de todo hoy la población sobrepasa en dos millones la de 1938. Era preciso reconstruir Francia políticamente. Se ha hecho. Era preciso reconstruir y hacer trabajar los puertos. Se ha hecho. Era indispensable tener carbón, electricidad y carburantes. Nuestras minas han dado este año 52 millones de toneladas de carbón contra 46 millones en 1938 y 33 millones en la liberación.

No citaré aquí las diversas ramas de la producción que en su conjunto había caído en 1945 a un 50 por ciento de 1938 y que hoy es de 110 por ciento.

Se refiere el presidente al "maquis" y resistencia clandestina y agrega, "Desde 1945 sostenemos, además, en Extremo Oriente, una campaña muy pesada. Ha sido

preciso defender a Indochina. No para defender unos intereses egoístas como quiere la campaña comunista sino para salvaguardar la independencia de estos jóvenes Estados aliados nuestros que nosotros mismos habíamos ya creado por medio de los acuerdos de Pau ratificados últimamente. Desde fines de 1945 hemos perdido 28.000 hombres de nuestros mejores cuadros y hemos gastado 2.450 millones de dólares lo que no nos ha impedido acudir al llamamiento de las Naciones Unidas con un batallón para colaborar en Corea a la acción de las mismas. En fin, ¿Francia sin voluntad de defenderse de la agresión? ¡Ah!, señores, tenemos buenas razones para saber lo que cuesta una agresión y

por lo que hacemos y haremos todo lo que esté en nuestro poder no solamente para resistirla, sino para evitar que se produzca y salvar la paz. Reconstruiremos poco a poco nuestra potencia militar y consagraremos este año a la defensa nacional 2.100 millones de dólares, o sea, la tercera parte de nuestro presupuesto total.

He aquí a Francia de la que se dice que está cansada, pero que contesta: "Mi pretendida debilidad es el límite provisional de mis fuerzas que no han podido abrir dos invasiones en menos de 30 años. Yo sé lo que es la soledad y por ello por lo que trabajo para la seguridad colectiva y también por la organización política y colectiva de la paz; por lo que me esfuerzo a pesar de las incomprensiones de hacer una Europa unida, fuerte y próspera".

He aquí Francia. No os he hablado de ella para obtener no sé qué conmiseración ni qué excusa. Os he hablado de ella con orgullo, pues después de todos los golpes que se le han lanzado está de nuevo en pie.

He hablado el lenguaje de la franqueza. He querido pedir que nos juzguéis no por críticas partidistas de gentes sin responsabilidad sino por los hechos, por las acciones. He querido, en una palabra, daros una razón para conocerla más, para que la ayudéis en la construcción de Europa y en su defensa de la libertad y la paz".

## Hacia el rearme internacional

El primer Lord del Almirantazgo, al hablar del esfuerzo de otras naciones comprendidas en el Pacto del Atlántico, para acelerar el rearme, declaró que los Estados Unidos proyectan un gasto de quince mil millones de dólares, durante el próximo ejercicio económico. El presupuesto de defensa del Canadá, será cuatro veces mayor que el proyectado antes de que estallara la guerra en Corea. Francia e Italia también duplican sus presupuestos y países como Noruega y Dinamarca, a pesar de su escasa población y carencia de capacidad industrial, realizan asimismo un considerable esfuerzo

## Noruega aumenta sus defensas

Durante los próximos dos años las fuerzas armadas noruegas experimentarán un aumento aproximado del treinta por ciento. El objetivo en perspectiva para fines de 1952, es de unos doscientos setenta mil hombres en pie de guerra. El Ejército, las Fuerzas Aéreas y la Artillería Antiaérea duplicarán su potencia actual. En cuanto a la Armada, siguiendo los planes del Pacto del Atlántico, se concentrará en la defensa costera.

## Reservas para la Flota

En 1950 se iniciarán los preparativos para acumular reservas de todas clases que permitan a la Flota británica ponerse en pie de guerra rápidamente, en caso de urgencia. Durante los últimos años, las existencias se hallaban un poco mermadas, como consecuencia de la crisis económica, pero para fines del próximo ejercicio económico —abril de 1952— se espera disponer de suficientes reservas de vestuario, medicinas, municiones, piezas de repuesto y combustible.

## Más ejercicios conjuntos

Las Armadas británicas y danesas se han unido en unas maniobras tácticas de lanchas rápidas de reconocimiento que han operado desde una base costera móvil, situada en la costa oriental inglesa. Las operaciones —bajo los auspicios de la Organización del Pacto del Atlántico— fueron presenciadas por observadores de las Armadas holandesa y noruega. El pasado junio se realizaron unas maniobras similares, partiendo de la base naval holandesa de Den Helder.

## Maniobras angloamericanas

La mayor concentración de barcos de guerra, reunidos en el Mediterráneo desde que terminó la última conflagración mundial ha tenido lugar con motivo de los ejercicios angloamericanos realizados a mediados del pasado febrero. En las maniobras tomaron parte unidades de las flotas mediterránea y metropolitana de Gran Bretaña y la sexta flota estadounidense. Durante el primer día los aparatos con base en los portaviones fueron utilizados en un triple cometido: primero, en combate aéreo; segundo, en ataques sobre una flota "invasora", y por último en conexión con ejercicios de defensa antiaérea.

# Corea

# Contra la agresión comunista internacional

## Los países americanos reorganizarán sus fuerzas armadas

(Viene de la primera página.)

Nam, a 11 kilómetros al norte del paralelo, sin establecer contacto con los comunistas.

**CONCENTRACIONES ROJAS**  
Tokio, 29. (EFE).—El comunicado del Cuartel general de Mac Arthur informa esta mañana que el volumen del tráfico en el área de la retaguardia enemiga indica que continúa el esfuerzo para apoyar la fuerte concentración roja del frente central.

### LOS DESTRUCTORES BOMBARDEAN

Tokio, 29. (EFE).—Los destructores "Massey", "Forrest" y otros, han disparado intensamente contra el ferrocarril y las carreteras de enlace de los alrededores de Wonasan, en su cuarenta día consecutivo de bombardeo contra los centros de abastecimiento de la costa este del norte de Corea.

Otros buques, encabezados por el crucero pesado "Saint Paul", han atacado Songjin, por 21 día consecutivo.

Washington, 29. (Efe).— Estados Unidos han pedido a las Repúblicas americanas que reajusten rápidamente sus fuerzas armadas para defender el hemisferio occidental y ayudar a la realización de la misión de las Naciones Unidas.

En una resolución presentada por los Estados Unidos en la conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores de los países americanos, se dice que el hemisferio occidental debe defenderse contra «las miras imperialistas de los dirigentes de la agresión comunista internacional».

En todas las propuestas presentadas por Estados Unidos se recalca que los Estados iberoamericanos no habrán de actuar sino en el límite de su capacidad particular y de sus exigencias constitucionales.

Argentina, México y algunos otros Estados han expresado su oposición a la utilización de sus fuerzas armadas, salvo cuando se trate de la defensa del hemisferio occidental, precisamente.

## Insulto al pueblo chino

(Viene de la primera página.)

y arrojando de ella a los agresores".

Aclaró la emisora su juicio de que la oferta de Mac Arthur no constituía más que una petición de rendición de las fuerzas chinocoreanas, amenazando con avanzar hasta la propia Patria china.

Agregó la declaración roja que las potencias occidentales habían rechazado todas las propuestas chinas de paz.

In nombre famoso para un tabaco exquisito  
**TOLEDO**



Delicioso tabaco habano

